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取ったよ！「新春方言かるた大会」
　1月5日に浅羽東小学校の体育館で、一昨年末に当時の在校生もかかわって制作された「浅羽の方言かるた」を使ったかる

た大会が開催されました。制作にかかわった卒業生も参加する中で行われた大会は、方言特有のぬくもりのある響きと参加

者の熱気とが相まって、寒かった体育館も温かく感じられるほどの盛り上がりを見せました。
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〒437-8666 袋井市新屋1丁目1番地の1
TEL.（0538）44-3143（直通）　FAX.（0538）44-3148
ホームページ http://www.city.fukuroi.shizuoka.jp/
メールアドレス gikai@city.fukuroi.shizuoka.jp

古紙配合率100％の再生紙と
ソイインキ（大豆油インキ）を
使用しています。
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※足の不自由な方、妊婦の方なども段差解消機を利用し傍聴席へ入れます。
※段差解消機、赤外線補聴システムをご利用の際には、議会事務局へ声を
おかけください。

　より開かれた市議会を目
指し、定例会、臨時会の本会
議ライブ中継を行っており、
市議会ホームページでご覧
いただけます。なお、市ホー
ムページからインターネット
中継ページへの移動方法は
右のとおりです。

【場　所】 市役所5階議場または各委員会室
【時　間】  午前9時から（最終日については、
  午後1時30分からを予定しています。）
【日　程】 2月 26日 （火） 開会、議案の説明
 3月 3日 （月） 市政に対する一般質問
  4日 （火） 市政に対する一般質問
  5日 （水） 市政に対する一般質問
  6日 （木） 議案の審査（常任委員会）
  7日 （金） 議案の審査（常任委員会）
  10日 （月） 議案の審査（常任委員会）
  21日 （金） 委員長報告～採決、閉会

市議会のライブ中継を
行っています

インターネット中継ページ
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　当日、受付をしますので、市役所5階の
議会事務局までお越しください。
　議場のバリアフリー化を目指し、段差解消機及び車イ
ス優先の傍聴スペースを設置しています。また、耳の聞
こえにくい方には、赤外線補聴システムを利用した補聴
器を用意しています。

あなたも議会を傍聴してみませんか

市ホームページへアクセス！

クリック！

クリック！ クリック！

森林・林業・木材関連産業政策と国有林野事業の
健全化を求める意見書
　日本の森林・林業・木材関連産業は、木材価格が長期低迷する中で、
林業の採算性は悪化し、森林所有者の経営意欲も極度に低下するなど、
適切な森林の育成・整備が停滞する現状にある。
　政府・林野庁は森林を適切に整備・保全する「美しい森林づくり」を
推進するとして、関係省庁の連携強化、官・民一体の運動に取り組むと
ともに、2007年から6年間で330万haの間伐を実施するとしている
が、森林整備に係わる予算措置が不透明であることや地方自治体の財
政難、森林所有者の負担などから、実行体制の不備が危惧されている。
　よって、国においては、森林・林業・木材関連産業政策の推進と国有
林野事業の健全化に向け、下記事項について、必要な対策を講ずるよ
う強く要望します。

1）森林・林業基本計画に基づく森林の整備・保全、地域材利用対策の
推進と、木材の生産・加工・流通体制の整備、林業労働力の確保に向
けた諸施策を確立すること。

2）地球規模での環境保全への対策を推進し、地球温暖化防止におけ
る森林吸収源対策の財源を確保すること。また、小規模森林の整備
を促進するとともに森林所有者及び地方自治体の負担軽減を図る
ため、国庫補助率等の改善を図ること。

3）国有林野については、安全・安心な国土基盤の形成と、地域振興に資
する管理体制の確保を図り、国民の共有財産である国有林の持続可
能な森林管理と、技術者の育成確保を国が責任を持って図ること。

　 衆・参議院議長、農林水産大臣、林野庁長官他あてに提出しました。

意 見 書（要 旨）

　本会議の会議録が、キー
ワードなどを入力すること
により、見たい箇所が簡単に
検索できます。なお、市ホー
ムページから会議録検索ペー
ジへの移動方法は左のとお
りです。

会議録が
検索できます

会議録検索ページ

3月市議会定例会は次のとおり行う予定です
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